

Nachruf

*Das Band der
Freundschaft wird der
Tod nicht trennen*



In tiefer Trauer nimmt der Schützenverein Mulfingen Abschied von seinem langjährigen Mitglied

Matti Papke

Wir gedenken unserem Matti in Ehrfurcht und sagen Danke für viele Jahre Engagement im Schützenverein.

Der Schützenverein Mulfingen trauert um ihn und wird ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie mit allen Verwandten.

Zum letzten Abschied treffen wir Schützen uns am Dienstag, den 5. September, um 13.00 Uhr auf dem Friedhof in Mulfingen.